

## Archivo

Hace 50 años: 13 de julio de 1974

### Problema sanitario en la Isla Andalién

El sector de la Isla Andalién es uno de los más abandonados de Concepción, según el secretario de la Junta Vecinal 25, Rolando Montero. El problema principal es de tipo sanitario, ya que las aguas servidas corren por el lugar y los niños juegan en ellas. También funcionan mataderos clandestinos, crianza de animales en las casas y se acumulan los desperdicios y basuras. Pese a que se han comunicado con el Servicio de Salud, no se resuelven los problemas.



Hace 10 años:  
13 de julio de 2014

### Ex detective expuso sobre el Caso Matute

El ex comisario de la PDI, Héctor Arenas, declaró por más de tres horas ante el ministro en visita, Jaime Solís, quien en diciembre del año pasado reabrió la causa por la muerte de Jorge Matute Johns, desaparecido el año 1999. En su declaración, el ex detective a cargo del equipo que investigó la desaparición del joven universitario penquista, detalló al magistrado las principales conclusiones del trabajo que realizó junto a su equipo durante los casi cuatro años que lideró el caso.

Hace 1 año:  
13 de julio de 2023

### Reúnen datos de canales afectados por las lluvias

Funcionarios de la Comisión Nacional de Riego realizan un catastro de las consecuencias que dejó el sistema frontal que afectó a la zona centro sur a fines de junio. Este levantamiento de información consiste en constatar los daños por la crecida de los ríos en los canales y se realiza tanto en las bocatomas como en canales matrices de la Región del Biobío.

La seremi (s) de Agricultura y directora regional de Indap, Fabiola Lara, puntualizó que "seguiremos desplegándonos en terreno para conocer las necesidades y afectaciones que ha sufrido nuestra región producto de las intensas lluvias, tanto de los agricultores, como también en canales de riego, fundamentales para el desarrollo de la agricultura. Estamos desarrollando un catastro de emergencia productiva para apoyar a las cooperativas y agricultores afectados".

# El Sur

Fundado en **1882**  
**141** años al servicio de la comunidad regional

**Directora:** Isabel Plaza Vásquez

**Representante legal:** Daniel Nalda Campos

**Domicilio:** Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

**Sitio web:** [www.elsur.cl](http://www.elsur.cl)

**Correo:** [buzon@diarioelsur.cl](mailto:buzon@diarioelsur.cl) / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.